
西貢區議會  

主席及全體議員：  

2017 年 5 月 2 日西貢區議會會議提出討論

要求加快興建天橋  

完善接駁將軍澳第一期已修復堆填區

至日出康城及將軍澳海濱長廊  

背景  

香港足球總會正於將軍澳第一期已修復堆填區興建將軍澳足

球訓練中心。環保署亦推出「活化已修復堆填區資助計劃」，

把已修復堆填區改作康樂設施，如遊樂場、體育設施、休憩公

園。  

為方便人流往來，日後將會有行人天橋連接日出康城及將軍澳

海濱長廊。  

本討論文件「要求加快興建天橋完善接駁將軍澳第一期已修復

堆填區至日出康城及將軍澳海濱長廊」提呈 2017 年 5 月 2 日

西貢區議會會議，並邀請有關政府部門及港鐵出席討論。  

提問：  方國珊議員 

陳繼偉議員 張美雄議員 張展鵬議員 

日期：2017 年 4 月 11 日  
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